

まちのニュース カメラ・アイ ~ 地域の問題をお届けします ~



「クリスマスおはなし会」

絵本の読み聞かせ会『ポコ・ア・ポコ』によるクリスマスおはなし会が12月24日(日)、図書館幼児コーナーで行われました。この日は親子連れなど約20名が参加。大型絵本・紙芝居の読み聞かせなど、みんなクリスマスの楽しいおはなしに夢中で聞き入っていました。他に、エプロンシアター、かるたとりや宝さがしゲームもあり、最後にはひとり一人にプレゼントが手渡され、子どもたちは大喜びの一日となりました。

「公民館講座デジカメ教室」

1月18~20日、公民館で三笠の志村安治氏を講師に迎え「初心者のためのデジカメ講座」が行われました。

デジカメの多彩な機能の紹介から、写真がうまく撮れるちょっとしたコツなどを学びました。参加者の大半は「今まで電源を入れてシャッターを押すだけでした、今後はいろんな写真を撮りたい!」と意欲に湧いていました。

今後どこかで受講者の写真が見れるときがあるかも。



「芳生苑でメリークリスマス」

12月23日(土)に芳生苑においてクリスマス会が開催されました。多くのボランティアによるご協力のもと、手打ちそば、うどん、バイキング形式の食事、また、夜にはちっちゃな花火大会も行われ、クリスマス会をご家族のみなさんと楽しく過ごされていました。

ご協力いただいた個人、団体は12ページに記載しております。ご協力ありがとうございました。

「冬の運動不足解消!？」

1月17日から毎週水曜日「成人スキー教室」を行なっています。

指導員がやさしくわかりやすい指導で参加者はみるみるうちにスキーの腕前は上達しています。2月21日まで教室開催中ですので興味のある方はいらしてください。





「サンタが病室にやってきた」

12月25日、入院中のためクリスマスを自宅で過ごすことのできない入院患者さんに早く元気になって下さることを願って、サンタクロースから入院患者さん全員にクリスマスプレゼントが贈られました。

患者さんたちもうれしそうに笑顔を見せていました。



「クリスマスワークショップ」

12月9日、酒谷和恵さん（旭川・風樹舎）指導のもと毎年恒例のクリスマスオーナメント作成が開催されました。参加者はハーブを使った思い思いの作品に挑戦。どれもとても美しく個性的な作品になりました。今回も小学生から大人まで幅広い参加があり、会場は終始笑いが絶えない楽しげな雰囲気。皆さんの作品は、図書館ロビーに飾られ、来館者の目を楽しませてくれました。

「熱狂 ジャンボカルタとり」

1月12日(金)、ワットサム探険隊は雪中レクリエーションを児童館周辺で行いました。隊員たちは雪中に立てたジャンボカルタに飛びつき大きな歓声を上げ、その後はひまわり保育所年長児も加わって宝探しやもち拾いを行い冬の1日を楽しく過ごしました。



「TV取材最盛期！」

この時期和寒町では、越冬キャベツの出荷時期となり、TVをはじめ各種メディアの取材が多くなります。農家の皆さんをはじめ多くの町民のみなさんにご協力をいただくこととなりますが、よろしくお願ひします。

↓ HTBテレビ「スキップ」の収録風景
菊野 沼田さんに取材協力いただき、1月20日(土)放送されました。



→ 関西毎日放送
「ちんぷいぷい」の放送風景
北原 竹内さんに取材協力いただき、元旦生放送されました。

